

Mボヌール通信 2024年12月

早いもので、もう師走となりましたが、いかがお過ごしでしょうか。
11月も感染対策を考慮しつつ、小規模なレクリエーションの開催を企画実施しております。
来年も良い年でありますように心よりお祈り申し上げます。

紅葉弁当



お品書き
紅葉弁当
秋の炊合せ
柿なま酢
戻りカツオ炙り
海老チーズ
青菜浸し
牛の煮込み
秋味炊き込みご飯
空也蒸し
ほうじ茶寒天
年十一月二十日

地域の文化祭へ 作品展示



不在者投票



地域交流

~外国人実習生によるダンス~



日頃はMボヌール運営にご支援を賜り有難うございます。今年もあとわずかとなってしまいました。今年もいろいろございました。7月末から9月初には、コロナ感染症で施設内クラスターを起こし、皆様に多大なご心配をおかけしました。幸いコロナに罹られた入居者様も無事に回復されました。しかし最近ではコロナもインフルエンザもまた猛威を振るっていますので、感染対策はこれまで通りとさせていただきます。

また11月から水道光熱費、管理費を値上げさせていただいております。皆様のご協力に感謝申し上げます。さてスタッフについてですが、11月に看護職員の退職があり入居者様にはご迷惑をおかけしておりますが、訪問看護師等の協力を得て職員一同頑張っておりますのでよろしくお願いいたします。

介護職員ですが、日本人のベテラン介護士に加え、現在フィリピンから4人とインドネシアから2人の計6人が頑張ってきております（グループホームはフィリピン2名、インドネシア1人）。これからも入居者様のお役に立てるよう頑張りますのでどうぞ宜しくご支援のほどお願いいたします。

藤井 芳夫